

Thorben Sauck neuer Leiter der Arbeitsagentur Flensburg

Flensburg (mm) – Margit Haupt-Koopmann, Chefin der Regionaldirektion Nord der Bundesagentur für Arbeit, hat vergangene Woche Thorben Sauck die Leitung der Agentur für Arbeit Flensburg übertragen. Im Rahmen einer Festveranstaltung mit zahlreichen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft trat er offiziell die Nachfolge von Hans-Martin Rump an, der seit dem 3. Juni die Agentur für Arbeit Kiel leitet.



Thorben Sauck.

Foto: Agentur für Arbeit

Mit Ihnen geht ein hochkompetenter und sehr erfahrener Netzwerker, dem es immer wichtig war, gemeinsam mit den regionalen Arbeitsmarktpartnern Positives für die Menschen „vor Ort“ zu erreichen. So haben Sie nichts unversucht gelassen, mit Unternehmen auch neue Wege der Fachkräftesicherung zu gehen.“

Zu seinem Nachfolger Thorben Sauck sagte Haupt-Koopmann: „Sie gehören zu denen, die das Geschäft von der Pike auf gelernt haben. Gestartet sind Sie als Auszubildender in der Agentur Neumünster und haben sich

dann – mit hoher Kompetenz und großem Engagement – in verschiedenen Beratungs- und Führungsfunktionen an unterschiedlichen Einsatzorten bewährt. Nun, nach knapp sechs Jahren als stellvertretender Agentur-Chef in Neumünster und zugleich Geschäftsführer Operativ, übertrage ich Ihnen die Leitung der Agentur für Arbeit Flensburg. Ihnen war immer bewusst, dass gute Lösungen für unsere Kundinnen und Kunden allein durch die vertrauensvolle Zusammenarbeit aller Arbeitsmarktpartner zu erreichen sind. Das zeigt sich nicht zuletzt in der Jugendberufsagentur Neumünster, um nur ein anschauliches Beispiel aus Ihrem vorherigen

Wirkungskreis zu erwähnen.“ Thorben Sauck sagte: „Ich freue mich, dass mir die Verantwortung für die Agentur für Arbeit Flensburg übertragen wurde. Themen wie Transformation, Demografie und Arbeits- sowie Fachkräftemangel werden in der Öffentlichkeit diskutiert. Sie stellen Unternehmen sowie Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen vor große Herausforderungen. Hier ist es mein Ziel, gemeinsam im Netzwerk mit den regionalen Partnerinnen und Partnern, einen Beitrag zur Bewältigung dieser Aufgaben zu leisten.“



Queisser Pharma fördert elf Initiativen für Kinder

Flensburg (mm) – Bereits seit 2013 fördert Queisser Pharma mit seinem Engagement „Kinder unserer Region“ Projekte für Kinder im Alter von 0 bis 10 Jahren. Auch dieses Jahr werden elf Projekte für Kinder mit 15.000 Euro unterstützt. Insgesamt 45 Initiativen aus der Region hatten sich mit ihren Projekten für Kinder um eine Förderung bei dem Flensburger Unternehmen beworben. Wie bereits in den Vorjahren hatten einige Initiativen von den

Kindern liebevoll Selbstgebasteltes oder auch selbsterstellte Videos eingereicht, mit dem der Förderungswunsch verdeutlicht wurde.

Die Auswahl der Projekte nahm eine sechsköpfige Queisser interne Jury vor, die allesamt selbst Eltern sind. Hierzu Axel Kaempfe, Geschäftsführer und Jury Mitglied: „Wir freuen uns sehr, dass unsere Initiative „Kinder unserer Region“ so gut angenommen wird und wir auch dieses Jahr wieder tolle Projek-

AUS DER GESCHÄFTSWELT

-Anzeigensonderveröffentlichung- Flensburg - 22. Juni 2022 - Seite 11

te in der Region unterstützen werden, die unmittelbar und direkt dem Wohl von Kindern zu Gute kommen.“

Bewerbungen, die dieses Jahr nicht berücksichtigt werden konnten, gingen nicht leer aus. Sie haben als Dank fürs Mitmachen einen Gutschein für das Flensburger Spielwarengeschäft Brüning erhalten.

Die Aktion „Kinder unserer Region“ wurde von Queisser Pharma bereits zum zehnten Mal durchgeführt.

Bisher konnten – inklusive 2022 – 86 Initiativen für Kinder mit knapp 150.000 Euro unterstützt werden.

Folgende Initiativen werden 2022 mit ihren Projekten gefördert:

- Grundschule Großenwiehe / Lindewitt – Unterstützung der Musical Projektgruppe
- Bücherei Husby – Anschaffung kindergerechter Regale
- WIN Weiche – Förderung von Sommerfesten für Flüchtlingskinder

- Offene Ganztagschule Neukirchen – Ausstattung und Unterstützung der Kurse „Kochen & Backen“

- Heilpädagogisches Kinderheim Langballig – Förderung der Ausstattung eines Snoezelraumes

- ADS Kindergarten Oeversee – Anschaffung von Bewegungsmaterialien für ein- bis sechsjährige Kinder

- Adelby 1 Kita kiwi Flensburg – Anschaffung eines Bewegungszentrums für die Turnhalle

- ADS Kindergarten Jarplund – Förderung des Projektes Magnetismus

- Förder- und Trägerverein Weiche / Jugendtreff Weiche – Zuschuss für ein Schaukelsystem für Kinder

- Kindertagesstätte für Studentenkindern Flensburg – Anschaffung von plastikfreiem Sandspielzeug

- Julie Ramsing Børnehavn Flensburg – Förderung einer Lesesecke für Lesestunden

Foto: Queisser Pharma



Ausstellungsstücke zu stark reduzierten Preisen



Wir bauen ein neues Stressless® Studio!

Bis zu 40% reduziert!



Möbel BISCHOFF
EINRICHTUNGS- UND POLSTERWELT

Inhaber: Joachim Bischoff • An der B5 • 25842 Langenhorn

Tel.: (04672) 7013 • Mo.-Fr.: 09:00 - 18:00 Uhr • Sa.: 09:00 - 14:00 Uhr • www.moebel-bischoff.de

Solange der Vorrat reicht. Zwischenverkauf vorbehalten.